

NBA

Beaubois embrase Dallas

L'OPPORTUNITÉ ÉTAIT BELLE, Rodrigue Beaubois l'a saisie à pleines mains. Delonte West sur le flanc, l'arrière français a obtenu sa première titularisation de la saison avec Dallas. Quelques minutes après le début de la rencontre face au Jazz d'Utah, il se voyait même confier la charge de l'équipe, Jason Kidd quittant le parquet touché au mollet. Omniprésent, inarrêtable, « Roddy » a fait feu de tout bois, au grand désespoir de l'Utah Jazz et d'un Devin Harris éteint et allumé comme une guirlande de Noël d'un bout à l'autre du terrain. À l'arrivée, Beaubois a terminé sous les applaudissements avec 22 points (à 9/15 aux tirs), 6 rebonds, 7 passes décisives et 4 contres, démontrant qu'il pouvait vraiment devenir ce joueur fantastique que les Mavericks attendent depuis deux ans. « Ce soir était une bonne soirée, commentait-il sobrement. J'étais agressif, prêt à shooter. » Et à faire beaucoup d'autres choses encore. Avec ses quatre



DALLAS (États-Unis), AMERICAN AIRLINES CENTER, VENDREDI.
– Depuis le 27 mars 2010 et son meilleur match en carrière (40 pts), Rodrigue Beaubois n'avait plus repassé la barre des 20 points (22 vendredi contre Utah). (Photo Tony Gutierrez/AP)

blocks, le Français a confirmé sa position de numéro 2 parmi les arrières NBA au temps passé sur le terrain dans cette discipline défensive et athlétique, derrière un certain Dwyane Wade. « Il a vraiment bien géré l'équipe, insistait son coach Rick Carlisle, qui réclame de Beaubois plus de constance. Il a eu beaucoup de grands moments ce soir. » L'air de rien, Rodrigue Beaubois semble avoir retrouvé ce rythme qui le fuyait depuis son retour la saison dernière après une deuxième opération de la cheville. « Il fallait être patient. Mais là, je me sens bien, glissait-il encore. Et avec la blessure de Kidd, on se devait tous d'élever notre niveau de jeu. » Beaubois a le talent pour être un tout grand. Reste à le démontrer dans la régularité, comme ce soir face à San Antonio et Tony Parker, pour pouvoir se faire un nom dans toute la ligue. Ce qui n'est pas encore gagné, si l'on en croit Raja Bell, le défenseur du Jazz : « Ce même, "Bubou", va vite ! » – O. Ph.

Équipe – Dimanche 29 janvier 2012